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62ª SESSÃO 
43.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 62/2021 – Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um 
(13/12/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexagésima Segunda Sessão e Quadragésima Terceira Sessão 
Ordinária com a presença de  oito vereadores., estando ausente o vereador Antonio A. M. Filho. Sob a 
Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Mateus 21, vers. 23-27), realizado pelo vereador André Faian Delfino. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 60 e 61, foram colocadas em discussão e aprovadas por 
unanimidade; Oficio n.º 387/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhamento de extrato bancário pra 
conferencia, referente ao deposito de 6% folha dezembro/2021; Oficio n.º 16/2021 – Autoria Diretor da 

Escola Estadual do Campo Benedito Serra – Porto Ubá. CONVITE para formatura de alunos 2021; 
PROJETO DE LEI n. 1.117/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Prorroga o Prazo para 
pagamento de taxas de serviços urbanos – taxa de coleta de lixo domiciliar e limpeza publica, referente 
ao ano de 2021, em decorrência da pandemia internacional ocasionada pelo Covid-19 e situação de 
calamidade púbica e emergência no Pais e município e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 
1.118/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a conceder desconto no 

Item “1” da tabela “V” do código tributário do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.119/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o 
lançamento do IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, Desconto para pagamento em parcela única, 
parcelamento e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.120/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento 
do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias. Conforme o convênio 
nº90964/2021, para aquisição de máquinas e equipamentos agroindustrial; PROJETO DE LEI n. 

1.121/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 

de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da 
outras providencias. Conforme o convênio nº 898852/2020, para construção de quadra poliesportiva; 
PROJETO DE LEI n. 1.122/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o 
Exercício de 2021 e da outras providencias. Conforme o convênio nº 400179782146-SEAB, para 
aquisição de uma ensiladeira e um veiculo utilitário.  NO EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na 

ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 
1.117/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Prorroga o Prazo para pagamento de taxas de 
serviços urbanos – taxa de coleta de lixo domiciliar e limpeza publica, referente ao ano de 2021, em 
decorrência da pandemia internacional ocasionada pelo Covid-19 e situação de calamidade púbica e 
emergência no Pais e município e da outras providencias - Foi colocado em Segunda Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.118/2021.  Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a conceder desconto no Item “1” da tabela “V” do código tributário 
do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias - Foi colocado em Segunda 

Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.119/2021.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Estabelece o lançamento do IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, Desconto 
para pagamento em parcela única, parcelamento e da outras providencias - Foi colocado em Segunda 
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.120/2021.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias. Conforme o 
convênio nº90964/2021, para aquisição de máquinas e equipamentos agroindustrial- Foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.121/2021.  Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias. 
Conforme o convênio nº 898852/2020, para construção de quadra poliesportiva - - Foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.122/2021.  Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias. 

Conforme o convênio nº 400179782146-SEAB, para aquisição de uma ensiladeira e um veiculo utilitário 
- Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra, os vereadores: Presidente ODAIR JOSE BOVO, Hoje todos os 
vereadores se inscreveram na explicação pessoal somente o vereador Antônio Augusto Maciel filho 

Mineiro não está presente o mineiro fez uma consulta um tratamento no oculista  fez umas aplicações e 
não sentiu na capacidade de estar aqui presente hoje então justificando a falta do vereador Mineiro 
então primeira vereadora escrita é a vereadora Roseli Aparecida paixão está com a palavra Vereadora: 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente demais companheiros de vereadores Nossa 
advogado Dr Leslie nosso secretário Beramar a Eliane ali está nos visitando obrigado pela presença 
nossos amigos que nos assistir  que nos ouves pelo Facebook como Odair bobo disse  nosso presidente 
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que hoje a gente tá assim se encerrando as nossas sessões por uns dias aí e graças a Deus a gente tem 
que agradecer Eu sou muito grata é uma palavra assim que eu sempre uso comigo é a palavra gratidão 
eu acho que a gente tem que tudo ser grato nessa vida graças a Deus a gente aí tá fechando um ano 
quero parabenizar todos os colegas companheira todos os vereadores por tudo esse trabalho que até 
agora tem sido feito todas as indicações Os projetos que chegaram nessa câmara que passaram por nós 

que tiveram a nossa provação a gente a gente tem sempre o pé no chão como se diz tudo o que é bom 
que para o nosso povo a gente tá aqui de coração aberto sempre para dar nosso aval para tá assinando 
tudo que seria melhor para o nosso povo quero também agradecer ao prefeito ao vice-prefeito que 
também durante esse ano teve junto com nós junto com a câmara de vereadores sempre nos apoiando 
e tudo que a gente assim precisou eu mesmo eu falo por mim pela minha pessoa tudo que eu precisei 
às vezes eu nem vim aqui fazer a indicação eu procurava direto lá no executivo com o prefeito com o 
vice-prefeito e Graças a Deus eu sempre fui atendida sábado mesmo eles estavam ali no Monte Alto até 

tinha uma indicação minha e do Fabinho Vereador Fábio que a gente pediu para aquele carregador do 
Claudinho Forastieri lá graças a Deus fizeram serviço lá brilhante ele ficou muito contente e a gente fica 
mais contente ainda porque Graças a Deus não pedido que chega até nós e a gente consegue concluir E 
quero também dizer as meninas da enfermagem que fizeram o curso de enfermagem o curso  auxiliar e 
o técnico e terminaram que são a quero parabenizar cada um pelo esforço pela dedicação não é fácil a 
gente como se diz trabalhar um dia todo chegar à noite pegar um ônibus e até vai Porã ficar lá até 11 

horas meia-noite  se dedicando é uma profissão todas as profissões lógico são abençoada mas a área 
da saúde eu penso assim comigo é uma profissão que a pessoa assim tem que pensar tem que ser uma 
coisa com muito amor muito carinho Porque como esse ids tem os momentos fáceis mas tem os 
momentos difíceis também então quero parabenizar a Tânia a Andreia a Marina Calazan a Marileia 
Assunta a Mara e a Maria Antônia que Deus abençoe vocês nessa caminhada e que vocês Lute sempre 
pelos objetivos de vocês quero também já deixar aqui um feliz Natal e um próspero ano novo a toda a 
família a todos os amigos de Lidianópolis à todo funcionário público Que Deus nos abençoe e que Deus 

nos ilumine e que o ano que vem seja bem melhor e se foi bom  mas a gente teve essa fã dele aí que 

dificultou muito tivemos assim muito distanciados um do outro e o que o ano que vem que Deus 
abençoe e ilumine que isso como se diz se acalma que a gente pode ter uma vida ativa aí normal de 
cada dia seriam essas minhas palavras que o presidente Muito obrigado Deus abençoe a todos; ADEMIR 
APARECIDO CANDIDO, Se o presidente companheiro dos vereadores vereadores Eliane portolese Você 
assiste no Facebook nossa Boa noite a todos e abençoe a palavra para fazer um agradecimento essa 
casa de leis a gente passou esse ano aí junto aprovando muito projeto e a união da casa de leis da 

Câmara de Vereadores se ela continuar unida o município sempre evolui e também é muito bonito o 
importante para descobrir amar e pela companheirismo torlezi durante este ano Esperamos que o ano 
que vem a gente tem aí Unidos novamente para continuar esse trabalho atendendo nosso povo também 
quero aqui desejar meus sentimentos à família do Seu Orlando  Fernando Lopes hino Clóvis A Ivone da 
Cida a esposa do Seu Orlando chorando faleceu hoje que Deus dê o conforto para família um bom lugar 
a ele e a vida da gente é assim a gente também minha vida dou a Rosa disse que a gente fala com eles 

até a equipe da saúde a gente viu correria hoje de manhã no momento do Posto Saúde muito triste 
mas parte da vida e o profissional Tá limpa para tentar salvar mas como não teve jeito infelizmente a 

gente perdeu o seu Orlando pessoa muito no município também quero desejar a todos aí um Feliz Natal 
um feliz ano novo e que ano que vem a gente deixa de Unidos com saúde e assim continuar nosso 
trabalho para atender nosso povo obrigado; ANDRÉ FAIAN DELFINO, Boa noite secretário derramar Boa 
noite Dr Leslie Nossa salgado Boa noite nossos parceiros Vereador Boa noite A Liane que veio visitar 
nós aqui na câmera Boa noite a todos que ele que tá assistindo nós pela internet eu queria falar 

primeiro uma pessoa parou lá no porto lá e e ver perguntar para mim fazer a medicação e como nós vai 
tar falando aí não teve como fazer uma indicação mas eu vou estar passando aqui pedindo um prefeito 
dar uma força para nós lá o Leandro de Jesus Vieira ele mexe com cachorro-quente lá no porto Ubá ir lá 
na Rua Paraná tem uma pracinha para baixo não tem 10 casas popular tem uma pracinha ou dizer a 
dor que tu conhece lá sabe onde que é mala ele pediu o prefeito os outros vereadores dar uma força 
para nós poder colocar uma casinha de cachorro quente fez lá um treino  sim para ele poder fazer a 
renda para ele ganhar o sustento dele  e trabalha por dia lá e eu falei não mas hoje eu vou estar 

comunicando lá na câmera lá pedindo para o prefeito vice-prefeito  tá só um apoio para nós para nós 
poder ajudar essa família  que vai dar uma renda a mais  três  e eu queria também agradecer o prefeito  

Por tudo ele precise ano ele tá junto com nós aqui na cama sendo trazendo tirando as nossas dúvidas  
ele nosso vice-prefeito do Zap Quero Agradecer de coração e quero dar para ele um feliz Natal e Ano 
Novo para ele que o nosso Vice porque o prefeito que foi esse ano foi parceiro nosso  veio aqui ajudou 
muito nós ele tá ajudando  eu também quero dar um feliz Natal para o Mário  para o nosso cenário que 

trabalha na feitura tem bastante funcionário  ia mandar um abraço para todos vocês e um feliz Natal 
ano novo eu não vou falar o nome de tudo ex porque se for falar a gente ficar e também não vou saber 
falar o nome teu Deus  mas foi um feliz Natal para tudo Reis  bom serviço que está fazendo nosso 
município cuidando do nosso Recife sempre a gente precisa de um favor deles Valmario, Casa Grande 
os outros precisa de um uma ajuda assim sem precisar conversar com prefeito meio urgente na que 
está trabalhando ele vai lá com o maior carinho e falo o serviço para melhorar para a população  ajudar 
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o nosso município eu quero também agradecer a Deus  mais um ano nós está aqui na no ano que nós 
estamos aqui na câmara de vereador primeira vez que eu estou aqui  com muita alegria do lado de uns 
parceiro  nosso presidente da irmã  nosso Dr Leslie Beramar quero agradecer muito por você e nosso 
parceiro porque a gente não é uma pessoa que tem muito estudo mas não tem aquela sabedoria nós 
estamos aqui trabalhando para o povo  fazendo os projetos as indicação e crescimento e nós trabalha 

no judô um ajudando o outro  Quero Agradecer vocês de coração não por assim por ser a gente tem 
que reconhecer amizade que nós temos amizade que nós temos uma amizade muito grande não é 
amizade que nós quer um atrapalhar o outro não está feia está trabalhando para a população então é 
bonito uma coisa dessa a gente para e vê é uma coisa dessa não sabe mais o outro sabe um vai 
ajudando o outro e assim a população tá vendo que a nossa cama de gerador desse ano tá sendo uma 
vitória muito grande  muitos projetos com apoio do nosso prefeito nosso vício  com apoio dos vereador 
então é uma coisa que só Deus para pagar vocês eu te agradeço vocês de coração quando vocês o 

nosso Presidente o nosso Vereador nossos parceiros Feliz Ano Novo Feliz Natal para todos vocês tá E 
vocês passou a família  Deus abençoe Presidente essa é a palavra profissão; CLAUDEIR GORDIANO, 
Boa noite a todos e a todas novamente os companheiros vereadores as nossas vereadores aqui Dr 
Leslie Nossa representante jurídico Beira Mar Eliane da Vila Rural dois visitando nós nessa noite a todos 
que nos acompanham pelas redes sociais pelo Facebook estaria de tá falando sobre esse projeto de lei 
nº 1120 que trata da aquisição de máquinas e equipamentos industriais Então são diversos 

equipamentos que tá chegando aí para nossa Municipalidade que vai ser adquirido uma Emenda 
parlamentar do senador Álvaro Dias é que vai está beneficiando a agricultura familiar os nossos 
agricultores principalmente aí na área da fruticultura gostaria também tá falando projeto de lei nº 1121 
convênio Para uma construção de quadra poliesportiva de extrema importância na onde a gente 
constrói uma quadra onde a gente favor prece o esporte com certeza nós estamos desenvolvendo ações 
de combate às drogas é esporte é muito mais do que o jogo jogado é Integração Social é prevenção à 
saúde então excelente Esse projeto aí projeto também 1122 que é o convênio com a SEAP para 

aquisição de uma ensiladeira em um veículo utilitário para agricultura ensiladeira inclusive já fiz até 

uma indicação aqui na Câmara Municipal  fazendo esse pedido que foi uma reivindicação lá da 
Associação dos produtores das três comunidades de suma importância para esse produtor estará em 
preparando alimento estocando alimento aí para época de inverno principalmente o pessoal aí que 
trabalha com leite pessoal da bacia leiteira são de extrema importância também essas aquisições eu 
gostaria nesse momento te agradecendo aí a 105.1 FM Lidianópolis em nome do Casagrande 
agradecendo ele eu agradeço a todos os funcionários lá da da nossa querida Lidianópolis FM onde nos 

concedeu o espaço neste sábado no período da manhã para estar fazendo uma comunicação com a 
nossa população para tá falando do nosso trabalho aqui dentro do Legislativo dos nossos projetos de lei 
das nossas indicações dos nossos requerimentos enfim da caminhada toda que nós desenvolvemos aqui 
no ano de 2021 foi muito importante porque na oportunidade Além de estar falando dos meus projetos 
individuais valorizei também os projetos coletivos dessa casa de todos os vereadores da nossa visão do 
nosso alinhamento sobre os enfeites Natalino é esse final de semana pude observar passeando com a 

minha família na praça central aí da nossa cidade nas demais fiz uma caminhada e ficou maravilhoso a 
nossa cidade ficou com estilo assim de cidade grande bem iluminada bonita a nossa comunidade Alegre 

muitas famílias muitas crianças e muitos jovens alli visitando e gastando no comércio local isso que é 
muito importante muitas vezes muita gente falar gastar dinheiro com isso aí  Não entendi todo o 
processo no final isso é resultado de um apoio nós comércio local em vez da família pegar o seu carro e 
fazer uma visita em Jardim Alegre Ivaiporã a outra cidade mais próxima fica aqui visitando  nossa praça 
tá linda tá iluminada então acaba ali tomando um sorvete Comendo um lanche tomando um 

refrigerante e um suco no nosso comércio local Então é isso aí parabéns para nossa administração e 
vamos melhorar para o ano de 2022 sobre o Ofício nº 016 2021 convite para confraternização dos 
estudantes da Escola Estadual do campo Benedito Serra Então vem nome do nosso Presidente Odair 
José burro mas eu quero já deixar claro aqui que todos os vereadores vereadores desta casa Dr Nosso 
representante jurídico  Seria uma honra também a sua presença  lá na escola na confraternização nós 
sabemos que o nono ano os alunos eles não formam a passagem então é uma confraternização ali que 
a gente vai ter com os nossos estudantes uma despedida que a partir do ano de 2022 ele só Vem 

estudar aqui no colégio Dom Pedro primeiro então é uma despedida com os nossos alunos e eu vou 
ficar muito orgulhoso de ter vocês companheiros lá fazendo parte desse momento as 19 horas nessa 

sexta-feira agora gostaria também de dizer que a partir de hoje  a partir de amanhã nós estamos 
entrando em recesso Mas continuamos trabalhando continuamos nossa caminhada pela comunidade 
não é com os nossos companheiros é aqueles que precisarem da gente a gente vai estar sempre à 
disposição no telefone nas ruas Supermercado na igreja Então vamos estar sempre à disposição e dizer 

senhor presidente que estamos aí se precisar de uma sessão extraordinária para encaminhamento de 
algum projeto importante nós estamos aí é só convocar nós comparecemos para finalizar Desejo a 
todos uma excelente noite  e uma excelente semana Fiquem todos com Deus; DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite Dr Leslie Boa noite Beramar de mais amigos vereadores Boa 
noite Eliane a todos que estão acompanhando o nosso pelo Facebook pedir a palavra também para falar 
sobre o falecimento do Seu Orlando  pessoa que foi muito tempo morando aqui no município e uma 
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pessoa muito boa é pegou todo mundo de surpresa familiares Mas Deus sabe o que faz na nossas vidas 
pedir também para falar sobre os funcionários  é um Feliz Natal a todos funcionários de todos os 
setores que Deus abençoe que Deus ilumine a todos e continue trabalhando para o melhor do nosso 
município  Sempre valorizando todas as áreas aí tá feliz natal também para toda população de 
Lidianópolis a toda a família de Lidianópolis é que natal é Cristo é família é União então que Deus 

abençoe a todos pedir a palavra também para falar sobre a pai  eu coloquei indicação sei que às vezes 
o prefeito executivo já tem algum destino para nossa nosso recurso  Presidente início fiz uma visita na 
paz de Jardim Alegre essa semana passada juntamente com a diretora Deise e foi lá conhecer a 
estrutura da piscina da APAE de Jardim Alegre É a coisa de outro mundo uma coisa linda de se ver é 
bem organizado E com isso eu conversei com o deputado Sérgio de Souza na manhã do dia seguinte da 
reunião e o deputado pediu para mim fazer um documento onde já já encaminhamos para ele a 
solicitação de uma Emenda para gente construir essa tão sonhada piscina da pai então já foi solicitado 

ao deputado falou que em Janeiro ele vai estar dando uma olhada no que depender dele e Dianópolis 
vai ser contemplado com a emenda para tá ajudando essa tão sonhada piscina da APAE de Lidianópolis 
pedir também a palavra para falar Presidente não sei como é que tá a organização esse ano é várias 
pessoas me procurou referente ao Esporte futebol que todo ano tem aquele campeonato da torcida e 
daí vieram perguntar para mim eu não tava sabendo de nada como tá a organização se vai ter esse ano 
ou não aí passando para para presidência aí para tá vendo com o executivo e essa possibilidade de ter 

esse torneio das torcidas aqui todo ano é feito pedir a palavra também para parabenizar o Sérgio  é o 
Sérgio menino que ajudou quer dizer que foi o cabeça para ação da cavalgada  ele buscou veio aqui 
conversou com todos vereadores conversou com prefeito foi no comércio  e fez uma cavalgada muito 
linda ontem não pude estar presente mas o Vereador Fabinho acompanhou ele que a gente viu por 
vídeo por foto que foi muito bonito  o meu menino Gustavo foi participar  Gostou bastante Então 
parabéns Sérgio que Deus abençoe você muito  porque quando a gente faz a coisa de coração sempre 
pensando no próximo ajudando o próximo sempre bem-vindo o nosso município não era essas minhas 

palavras Presidente quero também falar sobre esqueci de falar  que passou um ano é o primeiro ano 

nós aqui na casa de lei  como Vereador é um ano que a gente às vezes veio empolgado por muita coisa 
e às vezes chegou aqui não do mesmo jeito que a gente pensava as coisas vão acontecendo mas é um 
ano de aprendizado é um ano de União nessa casa de lei sempre trabalhando unida Às vezes tem 
divergência em ideias Mas é isso a casa dele é para gente discutir na boa  não tem inimizade não tem 
nada aqui para gente discutir para melhor para o município Então é isso aí que Deus 1022 a gente 
possa estár continuando esse trabalho e tá ajudando administração e ajudando o nosso município no 

crescimento Feliz Natal a todos que Deus abençoe que Deus proteja toda a família desse município  que 
traga saúde e paz em 2022 Ela está na palavra presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Primeiramente 
quero agradecer a Deus para ter começado o ano o peixão no chão para descer todos com pelos 
vereadores O nosso advogado, o Beramar a menina ali Ana tá aqui também e realmente não é começou 
um ano com muito pé no chão mas nós todos os nossos Vereador uma cama assim todo mundo 
querendo buscar com muita sede o trabalho e o trabalho veio acontecendo a dia a dia e também 

agradecer nosso prefeito você Busato que até atendendo nossos pedidos pelo povo porque não tá 
pedindo nada para nós tá pedindo pelo povo que o povo que ajudou nós para ter o respaldo aí tá tendo 

e também agradecer todos vereadores que apoiou o nosso amigo Cafu sobre a cavalgada e eu toda vida 
eu tive no sangue negócio de animal assim de apoiar e incentivar até quando eu tinha meus 12 13 anos 
o meu pai era muito medo do micro ter de montar em boi e eu não tava mesmo isso aí é tombo queria 
voltar se o meu pai não conhece medo de repente eu tava todo arrebentado de tá montando em boi 
Então esse uma coisa que eu tenho sangue de ver e e tá junto e é gostoso até eu conversei com o 

Adauto mandou já esses dias pega junto nós tudo para o ano que vem junto com o Cafu sonhado rodeio 
que tem vontade de fazer nosso município e eu tô buscando isso aí direto quem sabe Deus abençoe que 
dá para nós junto com prefeito nós fazer o nosso rodeio o ano que vem também eu tenho vontade de 
fazer um encontro de motoqueiros mas não eu queria fazer junto uns 9 Vereador isso que é bacana 
fazer junto não sozinho ninguém consegue nada e eu queria já desde já já começa a traçar essa 
conversa com o nosso companheiro para o ano que vem se Deus quiser já começar buscar essas coisas 
que o povo quer agradecer todos secretários do nosso município que nem o Casagrande uma Rosano 

enfim todos funcionários e desejar um grande Feliz Natal para todos os funcionários Por que se tudo tá 
acontecendo de bom no nosso município é modo nossos funcionários que sem eles também não fazia 

nada o Bassani e o Lourival o Edvaldo o Tiago O Clóvis Porque sem eles também não conseguiu nada 
então nós temos que nós somos equipe nós pedimos por eles atender nós com o povo pede para nós 
vai lá eles atende é isso que o povo quer ter respaldo do trabalho e Graças a Deus está acontecendo a 
união da cama graças a Deus esse manda muito que se for uma câmera briguenta xarope nada 

acontece que o povo não quer ver isso porque a ver trabalho se tiver uma pessoa Rua da rua fala assim 
ou para lagarto não tá tendo briga na cama que tá a cama aqui trabalhando aquela pessoa gosta de 
polêmica ele não quer ver isso aí ele quer ver anarquia briga já limpeza mas as pessoas bem não quero 
ver isso não a pessoa de bem quer ver trabalho é o que tá acontecendo aqui graças a Deus é isso 
minhas palavras presidente, obrigado;  IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite para todos 
internado está assistindo Facebook para o presidente, advogado Leslie e também o secretário Beramar 
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que também está no cartãozinho meio dodói mas já tá melhorando e também um boa noite para Eliane 
da Vila Rural dois Eliane Camargo porque tem bastante Eliane lá na vila para não falar Eliane Camargo 
Eu quero mais agradecer esse ano que passou pela compreensão dos vereador de todos  muitas vezes 
eu tive que falhar de comparecer na reunião por causa que motivo de doença correndo atrás da doença 
do meu marido correndo atrás da saúde  mas infelizmente Deus acolheu e está melhor do que eu e 

quero agradecer todo o povo de Lidianópolis pela atenção pelo amor pela compreensão e desejar um 
feliz Natal e um próximo ano novo de muita paz saúde e união entendeu porque isso que a gente 
precisamos que a gente tá tendo  Nós somos unidos  Prefeito vereador secretária e todo mundo 
somente as pessoas que trabalha na saúde muito compreensivo eles as pessoas também que trabalha à 
noite no turno da noite toda vez que a gente liga Eles atende com muito carinho e rapidez então eu 
agradeço e desejo muita paz muita felicidade que o ano-novo que bem esteja demais paz e união Feliz 
Natal Prefeito Feliz Natal Vereador Feliz Natal para mim e para minha família e um Ano Novo de muita 

paz saúde e vida porque a gente tem dúvida a gente vai à luta é isso aí Presidente Fica na paz tô 
desligando e região Obrigado vereadora É de coração mesmo a gente também antes de encerrar faz os 
agradecimentos quero agradecer a cada um de vocês vereadores  pelo trabalho que vem fazendo nessa 
casa de lei pelas condutas de cada um o respeito de cada um que tem conosco  na presidência aqui e 
dizer que nesta vida nós estamos aí de passagem como sempre a gente fala mas a gente tem que viver 
o momento e  ninguém aqui é dono da sabedoria dona do conhecimento Nós aprendemos um com os 

outros e sempre a falha  e o gostoso e humilde é de reconhecer Que nós às vezes erramos e 
concordamos com ele está aqui na nossa a presença sempre para nos ajudar Dr Leslie Parabéns Dr por 
esse ano aí nem sei que você acompanha município há vários anos aí e conosco mais uma vez é sempre 
presente eu acho que não teve uma falta durante o ano parabéns mesmo sempre junto aí e nos 
ajudando a nos conduzir aos trabalhos legislativo Agradeço também como todos já foi nomeado nem 
todos vereadores agradeceu a importância dos nossos funcionários públicos  do nosso funcionário nosso 
secretário e enfim em todos os setores de trabalho não vamos dominar porque há vários  mas a gente 

agradece e sabe do respeito de cada um e a capacidade de cada um tem para estar conduzindo esse 

município para levar o melhor o conforto a população a nossa família enfim a todas as pessoas que 
participam do nosso município até mesmo as pessoas que vêm de fora  para se sentir agradável 
Agradeço também como já foi falado Alves ao secretário  que conduz o nosso município e todas 
liderança política  do nosso município que hoje atua e aqueles que também já atuaram como liderança  
agradeço a população em geral a população de Lidianópolis  nós fala aquele dia 9 é uma família nós 
somos sangue cruzado  aonde todos são parentes  várias pessoas vários amigos são parentes compadre 

amigos famílias que se cruzam que tem seus filhos primos enfim Lidianópolis é uma família na verdade 
onde a gente sai na rua conhece 99% da população se conhece  E se ergue a mão e dá bom dia ou boa 
tarde que seja diferente de uma cidade igual Londrina, Curitiba onde as pessoas se encontra não nem 
se olham  porque são estranhos então Lidianópolis é um pouco diferente em relação a isso também 
aproveitando esse momento aí  de despedida do deste ano  E que nós vereadora já comentou a 
vereadora rosa nós estamos fazendo a nossa última sessão ordinária  Vereador Claudemir Falou bem se 

o prefeito precisar a gente tá à disposição para fazer as extraordinárias eu sei que alguns vereadores 
podem estar viajando mas a gente vai estar comunicando se alguma algum projeto de grande 

importância nós estaremos aí também à disposição junto ao executivo o prefeito Eu Fui Comprado na 
rua essa semana Vereador Cláudio Você tocou no assunto em relação às festas de finais de ano  O que 
o município estaria fazendo  além das enfeitas as Praças que realmente está bonita  aonde nós 
podemos ver a família aí participando Prefeito nos como único que a feira vai ser colocado no centro 
Danilo no centro da cidade E aí nos quinta-feira que antecede a véspera do Natal e que antecede o final 

de ano na feira vai estar sendo colocado do centro da cidade na véspera vai ter vai ter brinquedo  
inflável  para as crianças aí se divertindo e a população junto na se conversando se confraternizando na 
nossa praça aí curtindo o nosso comércio das luzes  esse será gratificante é no dia 29 a queima de folga  
eu não falei. Estratégico mas já deixar para a população que vamos ter a queima de fogos e mais um 
atrativo aí que esse atrativo ele vem há muito tempo na Indianópolis aí com essa fama já de queimas 
de fogos aí que as pessoas param logo após a missa  da virada de ano sempre acontece essa cama de 
folga e isso virou uma tradição E mais uma vez de estar acontecendo dia 29 desse ano em relação ao 

torneio das torcidas Danilo eu também comprei o prefeito essa semana que a gente participou de uma 
reunião da associação do aí que eu faço parte e lá eu toquei no assunto Vereador Cláudio não estava 

presente que trabalha à noite na escola  mas nem tocou no assunto o torneio das torcidas ele surgiu me 
ajuda Claudeir se eu tiver enganado ele surgiu lá atrás eu não sei quantos anos faz um grupo de amigo 
fala que alguns algumas pessoas  o Leonel do porto Alcymar o Thiago Torres, Ricardo Benthan o próprio 
Adauto  Cada um cada um tem um time de que representa ir lá no final e discutir isso aí surgiu esse 

torneio das torcidas não faz mais de 10 anos já aí esse grupo ele foi envelhecendo algumas sabe foi 
deixando  não se tanto se importando com isso  mas aí o município ele tomou a frente desse projeto 
desse torneio e sempre fez  o Fabinho ajudou  sabe até você pelado Danilo Santista corintiano enfim 
sempre aconteceu ferrugem só que por causa da pandemia é deu uma esfriada  esses dois anos deu 
essa parada e o Adalto ele sempre tão me cobrando questão de esportes só que esse ano não foi feita 
as estações  aí tem que ter que tal essas coisas então os próprios As próximas pessoas  que sempre 
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conduziu isso aí não procurou então pelo tempo e espaço eu não sei  mas eu posso tá cobrando falando  
que hoje na rua já me comentaram em relação esse torneio mas posso estar tá falando tá E mais uma 
vez eu agradeço a vocês por esse ano  que se passou aí cabeças novas pensamentos novos  e a gente 
aí conduzindo essa casa de lei e as coisas tem andado tem fluido eu agradeço a vocês a cada um de 
vocês aí de maneira diferente de se expressar mas eu sei que o objetivo é um só é um Lidianópolis 

melhor  a nós ganhamos a eleição no tema é junto juntos podemos mais e Graças a Deus estamos 
junto aí  estamos terminando ano juntos e essas conquistas eu sei que o poder público não é fácil nós 
sabemos disso  próprio Danilo falou que quando chegou aqui na casa dele achava que era de um jeito é 
de outra forma  e assim é no executivo você vê a gente tem obra parada aí 4 anos e não é porque a 
gente não quer e não cobramos levando ele a gente tá sempre cobrando Mas as coisas não acontecem 
do jeito que a gente quer as questão das casas faz 4 anos que a gente não Estamos cobrando  agora 
temos uma novidade tem o prefeito de umas adiantado aí para nós veio a última para nós aprovando 

aqui nessa casa de lei o último documento aí para ser licitado para empresa  daí tomando posse e 
construindo suas casas Então as coisas vão acontecendo a gente tem cobrado na questão das ruas de 
Higienópolis eu não a Rosa falou assim a gente não faz a indicação a gente tá sempre no gabinete 
sempre cobrando a população cobra da gente a gente tentar lá levando até executivo e é nosso dever a 
gente sabe que as ruas de Higienópolis tem que tá precisando Vereador Mineiro sempre cobrando 
também então tem coisas que a gente não conseguiu esse ano Mas a gente pretende o ano que vem aí  

já começar com gás logo em janeiro fevereiro cobrando para que aconteça as coisas em nosso 
município aquilo que eu falei para vocês vereadores 4 ano passa muito rápido  temos que aproveitar o 
momento esse momento já se fez um ano então resta três e assim vai a nossa vida é assim  Essa sua 
vida passa muito rápido mas enfim nós temos que fazer a nossa parte eu também quero expressar meu 
sentimento Ao Seu Orlando que é meu vizinho ali  sentimento da família do c Orlando também que faz 
parte  A Ivone minha comadre o Carlinho primo  a gente expressa sentimento e sabe que é falta de um 
de uma pessoa é difícil mas aquilo que vocês falaram  Deus sabe o que faz então eu vou encerrar a 

sessão mais uma vez agradecendo a vocês e dizer também não esquecer pessoal das Formaturas aí 

acho que o Danilo já leu  Danilo deu mas ela já foi lido então dia 14 amanhã já  dia 14 no centro 
municipal de educação infantil Pingo De Gente acontecerá terça-feira no período matutino Com início às 
9 horas aí no período vespertino às 14 horas então todos vereadores são convidados está presente lá 
então é Eliane povo e passou esse convite também temos lá no dia 15 no ensino fundamental 
acontecerá no dia 15/12 e quarta-feira matutino Com início às 9 horas vespertino às 14 horas local 
centro de eventos Nelson Lourenço então a Vera Lúcia que nos passou o recado aqui Ofício tá gente 

então vamos tá lá e eu também Benedito Serra onde o vereador Claudemir nos comunicou  se 
comentou também E aí se Deus quiser a gente vai tá lá viu representando a essa casa de lei e convido 
também a todos vereadores está presente isso é de muita importância para nós formando  então com a 
proteção de Deus declaro encerrada a 43ª sessão ordinária do dia 31 de dezembro do ano de 2021 
quero também desejar um feliz Natal feliz Ano Novo aos nossos ouvintes nossos internautas pessoal 
que nos acompanha pelo Face aí então Todos tenha uma boa noite fique com Deus e até uma próxima 

se ele assim nos permitir Obrigado até o ano que vem se Deus quiser. E, nada mais havendo, encerrou-
se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 

Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretário e os demais vereadores.  

 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                           CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                        1º Secretário 
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